

20 Jahre Partnerschaftsverein



Im Jahr 2000 gründeten 26 Personen im Palatinum den Partnerschaftsverein Mutterstadt. Ziel war es, das Eingehen von Partnerschaften der Gemeinde Mutterstadt mit Kommunen anderer Länder vorzubereiten und mit Leben zu erfüllen.

Aktuell werden intensive Kontakte zu den bestehenden Partnergemeinden Praszka in Polen, Oignies in Nordfrankreich und Naturns in Südtirol/Italien gepflegt. Zum 20-jährigen Bestehen wurde eine Festschrift aufgelegt, die die Anfänge der Gemeindepартnerschaften und die vielfältigen Aktivitäten des Vereins dokumentiert. Die für September 2020 vorgesehene Festveranstaltung wurde aufgrund der derzeitigen Gegebenheiten auf den 23. April 2021 verschoben. Die Jubiläums-Bürgerreise nach Naturns auf die Zeit vom 29. Mai bis 6. Juni 2021.

Die druckfrische Festschrift konnte Gründungsmitglied und Herausgeber Hans-Jürgen Becker am 29. September 2020 offiziell an den 1. Vorsitzenden Wilfried Hundsdörfer und den Ehrevorsitzenden Hans-Dieter Kuch übergeben.

(Amtsblatt vom 08. Oktober 2020)